

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2019/2020

18711150 - GIBRAN AKHMAD MAULANA ARUMBINANG

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	anamnesisnya cukup tegang ya, jd bs lebih ramah lg ke pasien, anamnesis sistem jg sebaiknya lebih lengkap lagi ya, dan blm menggali hal yg memperberat, memperingan dan pengobatan sblmnya ya, dan di akhir resume menanyakan kembali ada yg mau ditambahkan atau tdk atau ada info yg salah atau tdk
PEMASANGAN INFUS	roller clamp harusnya dikunci di awal sebelum ditusukkan ke phlabott, harusnya ujung selang infus harus selalu ditutup agar terjaga sterilitasnya, ya kalo gagal dan kulit udah dipegang2 lagi itu desinfeksi lagi, jaga sterilitas ya, kalo sudah masuk vena jangan langsung gembira dapat terus jarum langsung dicabut semuanya, ambil dulu selang infus baru cabut jarum kateter, prosedurmu masih kacau balau, fiksasi selang infus perlu selain fiksasi kateter, hitungan TPM salah
PEMERIKSAAN DARAH RUTIN (Hb)	dinding luar tabung mikropipet setelah mengambil specimen dibersihkan ya dek dengan tissue, supaya tdk ada sisa darah yg menempel pd dindingnya tsb. hati-hati lagi untuk penambahan akuadesnya ya dek supaya tdk kebanyakan, jdnya warna tdk tepat sama dengan komparatornya dah jelas hasilnya juga akan berbeda dengan yg seharusnya. Over all lebih berhati2 lagi yaaa dengan semua perlakuannya, lbih tenang lg supaya tdk ada BHP yg tersenggol dan tumpah :)
PEMERIKSAAN DARAH RUTIN (Hmt)	sebaiknya, persiapan alatnya disampaikan apa saja yg akan digunakan yaaa.
PEMERIKSAAN TINGKAT KESADARAN DAN REFLEKS PATOLOGI	saat informed consent, kata2 yg dipakai jangan menggunakan sedikit disakiti ya, cb cari kata lain. perhatikan lagi cara memberikan rangsang nyeri ya. pemeriksaan refleks patologis : hoffman tromner terbalik. untuk yang lain secara teknik cukup baik, hanya interpretasi kalau positif bagaimana refleksnya tdk disebutkan lengkap
PENGECATAN GRAM	alat dan bahan tdk disebutkan lengkap?tidak meneteskan NaCl? tdk melakukan fiksasi,tdk disinfeksi handscoon setelah selesai, dan dibuang nya ditempat yg disediakn ya bukan t4 sampah
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	oke
TEKHNIK INJEKSI INTRAVENA (dengan vial)	tidak mempersiapkan tempat utk sampah medis dan non medis, tdk membuanga jarung ke tempat khusus jarum bekas.